

Vestiges d'origine romane visibles dans l'église Saint-Martin de Ville-sur-Jarnioux

Comme toutes les constructions érigées dès le Moyen-âge, ce bâtiment a subi de nombreux remaniements au cours des siècles, cependant nous pouvons admirer de la petite église d'origine, les deux arcs de plein cintre à l'entrée et au début du chœur et peut-être celui du portail extérieur.

De l'extérieur, les petites baies du clocher, typiquement romanes avec les colonnettes à chapiteaux ont dû être réutilisées en 1703 lors de la construction du clocher actuel et un fragment de gargouille sur la face nord.

Dans les combles non visitables, on retrouve des traces de l'origine du bâtiment :

- le pignon primitif plus aigu avec un appareillage des pierres différent
- des fragments détachés de la corniche gouttière
- des meurtrières devant s'ouvrir sur l'extérieur
- des lauzes de couverture d'origine réemployées pour rehausser un mur gouttereau

